
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел оперативное совещание по
вопросам материально-технического обеспечения

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Иванович
Бастрыкин провел оперативное совещание по вопросам материально-технического
обеспечения ведомства. В нем приняли участие первый заместитель Председателя СК России
Эдуард Валерьевич Кабурнеев, заместители Председателя СК России Сергей Николаевич
Горяйнов и Николай Владимирович Ущаповский, руководитель Культурного центра Мария
Дмитриевна Краснопеева, и.о. руководителя управления финансового обеспечения (главный
бухгалтер) Марина Валерьевна Борисова, а также ряд руководителей подразделений
центрального аппарата ведомства.

Председателю доложено о ходе реализации мероприятий, связанных со строительством и
реконструкцией зданий учебных заведений и Культурного центра СК России в Санкт-
Петербурге. В соответствии с заключенными государственными контрактами продолжаются
работы в зданиях на Набережной реки Мойки, где размещаются Санкт-Петербургская
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академия Следственного комитета и Культурный центр, а также в Петергофе – будущем месте
расположения Санкт-Петербургского кадетского корпуса. Глава ведомства потребовал
обеспечить непрерывный контроль за качеством и сроками проведения ремонтно-
реставрационных работ и скорейшее их завершение. Возможность эксплуатации этих зданий
позволит лучше использовать потенциал учебных заведений, полноценно обеспечить учебный
процесс, а также мероприятия культурно-просветительского характера, способствующие
патриотическому воспитанию, формированию профессиональных навыков, а также морально-
нравственных качеств обучающихся.

Кроме того, глава ведомства обсудил с подчиненными вопросы деятельности санатория
Следственного комитета «Родина», который располагается в Крыму. Учреждение
функционирует с прошлого года и позволяет пенсионерам и сотрудникам ведомства получать
санаторно-курортное лечение. При этом Председатель поручил продолжить эффективно
регулировать наполняемость санатория и обеспечивать высокое качество оказываемых в нем
медицинских услуг.

В рамках совещания А.И. Бастрыкин заслушал доклады подчиненных о ситуации с
обеспечением сотрудников центрального аппарата служебными жилыми помещениями и ходе
реализации плана по расширению специализированного ведомственного фонда жилья.

По результатам заслушивания обозначенных вопросов Председатель Следственного комитета
указал на недостатки в работе, а также поручил провести проверку, по результатам которой
будут приняты соответствующие решения.
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